

Fliegende Juwelle – Libellenexkursion in den Turbastall



Vierfleck © Harry Mark

Libellen faszinieren durch ihre metallisch schillernden Farben und ihre zarten Flügel. Ihre Lebensweise zwischen Wasser und Luft ist nicht minder spannend. Bei der Exkursion können Sie diese urzeitlichen Flugakrobaten im Turbastall kennenlernen. Denn der Turbastall hat sich nach der Renaturierung zu einem wahren Paradies für Libellen entwickelt. Rund 30 Libellenarten konnten hier bisher entdeckt werden. Darunter sogar so seltene Arten wie die Große Moosjungfer, für die im Turbastall sogar der Ersthachweis für Vorarlberg gelang.

Im Anschluss an die Exkursion findet um 17.00 Uhr die Jahreshauptversammlung des Vereins Schöcha statt, zu der alle Interessierten herzlich eingeladen sind.

Treffpunkt: 22.06.2024, 14.00 h, Kirche Schlins, Dauer ca. 2 Stunden

Exkursionsleitung: Mag. Paul Amann

Veranstalter: | naturschutzbund | Vorarlberg, Verein Schöcha und Walgau Wiesen Wunder Welt

Dieses Projekt wird durch den Biodiversitätsfonds des Bundesministeriums für Klimaschutz, Umwelt, Energie, Mobilität, Innovation und Technologie gefördert.

Gefördert durch

 **Bundesministerium**
Klimaschutz, Umwelt,
Energie, Mobilität,
Innovation und Technologie



**Finanziert von der
Europäischen Union**
NextGenerationEU

Ort: Kirche Schlins

Datum: 22.06.2024, 14:00